

Figuras del baloncesto

Hoy Merino, un andaluz que aspira a ser titular en el Real Madrid

Volveré a Ciudad Real cuando me lo soliciten.—Aquí he dejado muchos amigos, sobre todo en el C. B. Pío XII

Merino es otro de los muchachos que recién-mente han jugado en Ciudad Real participando en el I Trofeo Westinghouse con el C. B. Pío XII, demostrando ser una magnífica promesa del baloncesto nacional. No en valde el Real Madrid le tiene echadas sus redes. Algo habrán visto los técnicos del campeón de Europa. Nosotros, modestamente, pudimos ver en Merino un gran afán de lucha con un tiro muy bueno desde la media distancia. Es lógico, el muchacho quiere hacer realidad sus sueños y para ello sabe muy bien que ha de entregarse por completo en todos los partidos que juegue, sean amistosos u oficiales. En Ciudad Real se alió junto a Molina, Maldonado y Paniagua, este último reciente campeón de Europa con el conjunto de Santiago Bernabéu. En verdad que Merino, gustó a la afición ciudadrealista. Recordamos como en la segunda parte de la final, fue precisamente este muchacho quien encarrilaría el triunfo del Pío XII merced a unos encestes preciosos desde la media distancia.

A nuestro ruego de poderle entrevistar para ALARCOS aceptó gustosamente y he aquí la charla que hemos sostenido con este bravo jugador.

De primera nos dice:

—Mi nombre completo es Manuel Merino del Castillo y nací en Arquillos, de la provincia de Jaén y cuento en actualidad con 19 años.

—¿Y qué altura tienes?

—Una ochenta y siete.

—¿Quieres hacerme un breve resumen de tu vida deportiva como jugador de baloncesto?

—Mira, en mí nació la afición al baloncesto a causa de los diversos partidos que presencié en T. V. Comence a practicar en la cancha de la piscina del Vilches, donde actualmente resido. Más tarde estando cursando mis estudios me alié con el juvenil O. J. E. de Linares. A la temporada siguiente fiché por el S. E. U. de Peritos de Jaén, siendo presentado a prueba al Real Madrid por el entrenador de mi equipo, Fernando Luque.

—¿Qué es el Real Madrid para un jugador de baloncesto?

—Creo que es la máxima aspiración. Todos los jugadores tenemos la misma meta, jugar con el actual campeón de Europa.

—¿A tí que te falta para ser titular en el primer equipo madrileño?

—Practicar, practicar y practicar. Aún tengo que jugar mucho.

—¿Cuál es la posición que a tí te gusta ocupar más en el campo?

—Alero.

—¿Qué es el baloncesto para tí?

—La mayor ilusión de mi vida. Podemos dar fe de que es cierto. Merino se ha tomado muy en serio la práctica de este bello deporte y como tiene cualidades para llegar a ser una figura nacional, no quiere dejar pasar el tiempo sin hacer por su parte todo lo posible por conseguir su sueño. Lo conseguiré, estoy seguro.

—¿Qué eres tú para el baloncesto?

—Un jugador más.

—¿Qué haces aparte de practicar el baloncesto?

—Felizmente he realizado la

prueba final de magisterio. Próximamente me matricularé en la Facultad de Filosofía y Letras de Madrid.

—Como parte integrante del C. B. Pío XII, equipo que ha ganado el I Trofeo Westinghouse.



se en esta capital de Ciudad Real, participando en la final que tan brillantemente ganasteis ¿quieres darme una opinión de este torneo?

—Bueno yo solo he jugado un encuentro, es decir la final, pero puedo asegurarte que me ha parecido bastante interesante, tanto por su perfecta organización como por la ilusión de los equipos participantes, todos con grandes deseos de conseguir el triunfo final.

—¿Por qué has jugado en Ciudad Real vistiendo los colores del C. B. Pío XII?

—Porque así me lo pidió mi amigo y compañero Vicente Paniagua y además porque comprendí la gran ilusión y la moral que daría a todos los muchachos de este equipo, si ganábamos este importante partido final del torneo. Luego ganamos y todos tan contentos, porque además en franca camaradería brindamos con champagne en el domicilio particular del presidente de la Cooperativa de Pío XII, el señor Rumin que se portó con nosotros extraordinariamente.

En resumen que estoy contentísimo de haber pasado unas horas con estos caballeros y haber contribuido con mi juego al logro de tan precluido trofeo.

—Sinceramente, dime, ¿temistes en algún momento del partido final ante el Banesto por la victoria?

—¡No! Siempre confié en nuestras posibilidades.

—¿Tienes novia?

—Dos.

—¿Cómo dos?

—Bueno quiero decir que los estudios y el baloncesto.

—Así está mejor. ¿Consideras que no es compatible el amor con el deporte?

—Aún no lo sé. Es una experiencia que no he vivido.

—Amigo Merino, volverás por Ciudad Real en alguna otra ocasión?

—Lo estoy deseando, ya que es una ciudad muy simpática y acogedora. También porque creo haber dejado un buen número de amigos, entre los que se cuentan toda la directiva del Pío XII.

—Despidete.

—Lo hago con un saludo a la afición de baloncesto de Ciudad Real, siendo mi deseo que sigan teniendo la misma ilusión que hasta ahora. Mucha suerte a todos y hasta pronto.

Pues hasta pronto Merino. Nosotros siempre estaremos dispuestos a recibirte con los brazos abiertos. Tú te lo mereces, como persona y como magnífico jugador de baloncesto, deporte, este, que vosotros habéis conseguido ahupar con la exhibición realizada en la final del I Trofeo Westinghouse.

Finalmente, todos los ciudadrealistas te desean consigas tantos triunfos como queremos y pronosticamos. Gracias, muchacho y recuerda que esperamos verte de nuevo.

PEXETRI

El Campeonato de Castilla de Fondo en Carretera, en Toledo

Este año, el Campeonato de Castilla de Fondo en Carretera para corredores aficionados de primera y segunda, tendrá lugar en la Ciudad Imperial, organizado por la Peña Ciclista "El Tajo", y patrocinada por la Federación Castellana de Ciclismo.

El recorrido, que totaliza 170 kilómetros, comprende Toledo (Puerta de Bisagra), Carretera de Madrid, Olias del Rey, Magán, Mocejón, Toledo (Paseo de Recaredo), Puente de San Martín, Subida a la Bastida (puntuable), Bajada del Cerro de los Palos, Carretera de Circunvalación, Paseo de la Rosa-Cuesta de las Nieves (puntuable), Burguillos, Ajofrín, Sonseca, Orgaz, Alto de Yébenes (puntuable), Los Yébenes, Urda, Consuegra, Mora de Toledo, Mascaraque, Almonacid, Nambroca, Toledo, Paseo de la Rosa, Carretera de Circunvalación, a la iniciación

del Cerro de los Palos, hasta la Venta Carranza, donde estará situada la meta.

Los premios están a tono con la disputa del título regional, ya que se concederán los siguientes:

Clasificación general:
1, 3.000 ptas., Trofeo y Banda.
2, 2.000.
3, 1.500.
4, 1.000.
5, 700.
6, 400.
7, 200.
8, 200.

Clasificación del Premio de la Montaña:
1, 500 pesetas.
2, 300.
3, 200.

Las inscripciones pueden realizarse en la Peña Ciclista "El Tajo", Real del Arrabal, 20, teléfono 22-08-93 de Toledo, hasta el día 14 de julio a las veintidós horas.

Entrevista con D. Juan José Borrachero, vicepresidente del Plus Ultra

Estima que este año tendrán que esforzarse aún más que el anterior

TRINCHANT CONTINUA DE ENTRENADOR, Y LA PLANTILLA SERA CASI LA MISMA DE LA PASADA TEMPORADA

«Tengo fundadas esperanzas en que del próximo Pleno federativo saldrán resultados muy positivos para el fútbol en general».

MADRID. (De nuestro corresponsal, JOLOMAR).— Con don Juan José Borrachero hemos charlado ampliamente en esta tarde sofocante de julio, cuando el calor ha hecho que los termómetros salten por encima de los treinta y cinco grados. Queremos que el vicepresidente del Plus Ultra nos hable de todo lo relacionado con la actualidad de su club, aunque a primera pregunta que le formulamos guarda invariablemente la primera pregunta que anterior. Le pedimos nos diga si se halla realmente satisfecho de la misma.

—Sí, muy satisfecho. Se estrenaba equipo casi todo él nuevo, retornaba Trinchant como entrenador, y todo ha resultado francamente positivo. Sólo la mala fortuna nos apartó del camino del ascenso. Pero a lo largo de toda la competición el Plus Ultra mostró a los aficionados un fútbol de gran calidad, a tono con el prestigio del club.

—¿Su opinión acerca del grupo en que han de militar la próxima temporada?

—El grupo me parece estupendo, y nosotros tendremos que esforzarnos aún más que el año pasado, puesto que la afición estará más pendiente de nosotros. A este respecto quiero manifestar mi reconocimiento a la buena organización del fútbol castellano, organización que ha de repercutir en su mejor calidad.

—¿Cómo será el Plus Ultra 1967-68?

—Muy similar al de la tem-

porada anterior. Como entrenador seguirá el señor Trinchant, cuyos méritos reconocemos plenamente, lo que hace que cuente con toda nuestra confianza.

—Sí, pero algunos nuevos fichajes habrá, ¿no? Háblenos cuanto pueda de ello, aunque reconocemos que realmente es todavía un poco pronto.

—Efectivamente, aún es prematuro. No obstante puedo adelantarte que contamos con los servicios de un nuevo delantero, Echevarría, procedente del Sestao, un hombre joven, con mucha fuerza y con un formidable sentido del remate y de la colocación en el área. También pasan al primer equipo, el juvenil Juan Luis y los jugadores del Madrileño, Salcedo, Pablo y Goyo. Esto de momento, pues es posible que pasen alguno o algunos más antes del comienzo de la Liga al primer equipo.

—¿Bajas habrá también alguna?

—Habrá alrededor de tres o cuatro bajas, una de ellas la de Araez, que ya pertenece al Rayo Vallecano. En este aspecto el Plus Ultra siempre está dispuesto a ayudar a sus jugadores cuando de verdad lo merecen y cuando, como en este caso de Araez, se interesan por ellos, clubs de superior categoría.

—¿Su opinión con respecto a los cambios proyectados por la Federación para las divisiones Segunda y Tercera, de los cuales se tratará en el ya inminente pleno de dicho organismo?

—Con toda sinceridad he de decirle que yo tengo fundadas esperanzas en que del próximo Pleno federativo saldrán resultados muy positivos para el fútbol en general.

—¿Cuándo comenzarán los entrenamientos del Plus Ultra?

—El próximo siete de agosto, a las siete de la tarde. Ahora se está aprovechando esta pausa del verano para poner en óptimas condiciones el terreno de juego de nuestro estadio. A este respecto quiero decirle que estamos muy satisfechos por la deferencia que ha supuesto para nosotros el que se haya jugado en el estadio Antonio Borrachero el partido internacional España-Islandia, lo cual indica el reconocimiento de la Federación a nuestro interés por el fútbol juvenil y aficionado.

—¿Alguna cosa más, señor Borrachero?

—Quiero aprovechar la ocasión para felicitar a su periódico por la gran labor que viene haciendo en favor del fútbol regional y de Tercera División, labor digna del mayor elogio.

Nosotros se lo agradecemos en nombre de ALARCOS, al mismo tiempo que deseamos al Plus Ultra los mayores éxitos para la próxima y para todas las próximas temporadas. También le damos la enhorabuena por la brillante campaña que ha realizado el equipo plusultrista de hockey el cual se ha proclamado subcampeón de Castilla, y por la gran proeza del conjunto "asegurador" de remo, magnífico vencedor del Trofeo San Isidro.